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【レスリング】
世界カデット選手権

２０１５世界カデットレスリング選手権大会が８月２８日から３１日ま

でサラエボ（ボスニア・ヘルツェゴビナ）のスポーツホール・アメル

ベッコビッチで開催され、須崎さん・南條さん（安部学院高１年）、

阿部君・乙黒君・梅林君（帝京高２年）の５名が出場しました。

この大会には１６歳と１７歳の４０カ国以上の選手が出場し、男子

はフリースタイルとグレコローマンスタイルで４２kg級から１００kg級

の９階級、女子はフリースタイルで３８kg級から７０kg級までの１０階

級で争われました。

【男子】
乙黒君は５４kg級に出場し、２回戦から準決勝までフオール及び

テクニカルフオールで失点無しの群を抜く力で決勝戦に進出しま

した。決勝戦でも、ロシア選手に先取ポイントを許しましたが、即座

に挽回し以後終始リードし大差の１３対６の判定で下し、日本人男

子としては、４人目のチャンピオンに輝きました。

６６kg級に出場した梅林君は２回戦でロシア選手にラスト２０秒で

逆転され痛い１敗を喫しましたが、敗者復活戦ではモンゴル選手

を圧勝し、３位決定戦ではエジプト選手を２-０で下し、昨年に続き

3位入賞を果たしました。

阿部君は５０kgに出場し、３回戦でロ

シア選手と対戦し得点は無いままコー

ションポイント（警告）のみで試合は終

了し、０対２の僅差で敗退しました。ロシ

ア選手が、その後負けたため敗者復活

への道が断たれ１２位という結果でした。

なお、男子フリースタイル団体の部は、

昨年の７位から順位を一つ上げ６位でし

た。

【女子】
須崎さんは昨年よりクラスを１階級上

げ４６kg級に出場しました。１回戦から

決勝戦まで４試合すべてをフォール及

びテクニカルフォールで失点０という圧

倒的な内容で今大会２連覇を達成しま

した。体力・技術・精神力共に充実して

おり、日々の練習の成果をしっかり出し

切る試合内容でした。

南條さんは５２kg級に出場し２回戦で

ジュニア世界チャンピオンのアゼルバイ

ジャン選手と対戦４対２でラスト２秒まで勝っていたが、終了間際に

バックポイントを取られ４対４と追いつかれ、不可解ジャッジにチャ

レンジ（ビデオ判定要求）をしましたが、不成立で４対５の逆転負

けを期しました。しかし、敗者復活戦にまわり２試合を勝ち抜き３位

決定戦へ進出し、インドの選手をテクニカルフォールで下し３位と

なりました。

女子団体は今大会でも優勝を果たしましたが、須崎さんと南條

さんはそれに大きく貢献することができました。

国民体育大会

平成２７年度第７０回国民体育大会が和歌山県を中心として開

催され、ＪＯＣエリートアカデミーからは、５競技に１４名が出場しま

した。なお、山形県代表として出場した梅津さん（帝京高３年、フ

ェンシング）は旗手として選手団の先頭で総合開会式に参加し

ました。また、レスリング東京都代表として出場した阿部君、乙黒

君、梅林君は天皇杯得点で東京都が獲得した全得点の約４０％

にあたる２１．５点を獲得し、東京都５位入賞に大きく貢献しました。

主な大会成績は、次のとおりです。

【レスリング】
・阿部 敏弥（帝京高2年：東京都代表）

フリースタイル50ｋｇ級3位

・乙黒 拓斗（帝京高2年：東京都代表）

フリースタイル60ｋｇ級 優勝

・梅林 太朗（帝京高2年：東京都代表）

グレコローマンスタイル66kg級 優勝

【卓 球】※団体戦のみ実施

・加藤 結有子（帝京高2年：愛知県代表）

少年女子団体 5位

【フェンシング】※団体戦のみ実施

・西藤 俊哉（帝京高3年：長野県代表）

少年男子フルーレ団体 4位

・梅津 春香（帝京高3年：山形県代表）

少年女子フルーレ団体 5位

【水泳／飛込】
・金戸 華（日出高2年：東京都代表）

女子3ｍ飛板飛込 5位

女子高飛込 7位

・伊藤 洸輝（帝京高2年：神奈川県代表）

男子3ｍ飛板飛込 2位

【ライフル射撃】
・井浦侑希乃（王子総合高3年：福岡県代表）

ビームピストル少年女子40発 6位

・川原 楓（王子総合高3年：福岡県代表）

10mエアライフル少年女子40発 2位

・清水 彰人（王子総合高1年：徳島県代表）

10mエアライフル少年男子60発 3位

【乙黒君/上、須崎さん/下】

写真：(公財)日本レスリング協会



９月１８ 日から２０日まで東京辰巳国際水泳場で第９１回日本選

手権水泳競技大会が開催されました。エリートアカデミーからは伊

藤君（帝京高１年）、遠藤君（稲付中２年）、金戸さん（日出高２年）、

近藤さん（稲付中２年）の４名が出場しました。

金戸さんが３ｍシンクロナイズド

飛板では、セントラルNEXT２１

の渋沢選手とペアを組み、優

勝を果たしました。内容もよく、

同調性の質も高まってきてお

り、１１月のワールドカップ選考

会では日本代表となることを

期待しています。また、１ｍ飛

板飛込で３位、３ｍ飛板飛込

でも自己ベストを更新して５位

入賞を果たしました。

伊藤君は１ｍ飛板飛込で６位

に入賞しました。競技会で始め

て挑戦した高難度種目も予想

以上の出来で、完成度はまだ低いものの、納得のいく内容でした。

主な大会の予定

公益財団法人 日本オリンピック委員会
JOCエリートアカデミー事業

〒115-0056 東京都北区西が丘3-15-1
味の素ナショナルトレーニングセンター
TEL：03（5963）0355/FAX：03（5963）0356

【卓球】
■大会名：日本リーグAWAYマッチ

VS中国電力
■参加者：石川、森田、加藤、竹内
■日 程：10月2日
■会 場：山陽小野田市民体育館（山口）

■大会名：日本リーグAWAYマッチ
VS広島日野自動車

■参加者：石川、森田、竹内、平野、長﨑
■日 程：10月13日
■会 場：中区スポーツセンター（広島）

■大会名：全日本選手権 団体の部
■参加者：緒方、宇田、長﨑
■日 程：10月16日～10月18日
■会 場：奥洲市総合体育館（岩手）

■大会名：日本リーグ後期大会ホームマッチ
VSシチズン

■参加者：硴塚、宮﨑、宇田、加山
■日 程：10月23日
■会 場：味の素ナショナルトレーニングセンター

【レスリング】
■大会名：全日本オープン選手権大会
■参加者：向田、南條、須崎
■日 程：10月11日
■会 場：三島市体育館（静岡）

【フェンシング】
■大会名：シニアワールドカップ
■参加者：高嶋、向江、江村
■日 程：10月26日～11月3日
■会 場：オルレアン市（フランス）

■大会名：シニアワールドカップ
■参加者：星野
■日 程：10月26日～11月3日
■会 場：ブタペスト（ハンガリー）

■大会名：シニアワールドカップ
■参加者：西藤
■日 程：10月29日～10月31日
■会 場：（タイ）

【飛込】
■大会名：アジアエイジ選手権
■参加者：金戸
■日 程：9月28日～10月8日
■会 場：バンコク（タイ）

【ライフル射撃】
■大会名：希望郷いわて国体リハーサル大会
■参加者：大塩、清水、川原、井浦、上田
■日 程：10月10日～10月12日
■会 場：旧八幡平市立

田山中学校特設会場（岩手）

■大会名：全日本選抜ライフル射撃競技大会
■参加者：井浦、上田
■日 程：10月17日～10月18日
■会 場：つつがライフル射撃場（広島）

【金戸さん/右】

【長﨑 美柚/卓球】
私はこのエリートアカデミーに入り、半年経って思ったことは全て

自分で行うことの大変さを知りました。半年前の小学生の頃は、め

んどくさがってしまい親に任せてしまっていました。けれど今は親元

から離れ全て自分でやらなければならなくなり自分でやることの大

変さ、大切さを学びました。それを親は毎日のようにしてくれていた

のだと思いました。感謝したいです。これからはもっと良い成績を

出せるように日々の練習やその他のことを一生懸命、頑張りたい

です。

【上田 ゆい/ライフル射撃】
入校してから半年が経ち、最初はわからない事が多く、先輩方に

ついていくことで精一杯でしたが、今は入校時より、自分で判断し

行動することで自信が出て、笑顔が増えたように感じます。これか

らも先輩方に負けないくらいの笑顔と元気でしっかりと自分を持ち、

何事も挑戦していきたいです。

【吉田 多聞/フェンシング】
エリートアカデミーに入り半年が経ちました。入った当時は、ここ

の生活に慣れるのに必死で不安を感じる余裕もありませんでした。

しかし今は普段の生活や、様々な行事などを通し、先輩や色々な

種目の人達と仲良くなることができ、充実した日々を過ごしていま

す。

競技面は、基本となるフォームなどの形から見直したり、トレーニ

ングを積み筋力をつけています。そんな今の自分に足りないのは

集中力です。海外の試合などで、あと一本とれば自分の勝ちとい

うところでねばり強さが足りず、大事な所で落としてしまうときがあり

ます。今後の課題として、普段の練習から一本一本を集中してい

きたいと思います。

今は、先輩やトップ選手には勝てませんがあせらずじっくりと成長

して追い抜き、海外でも活躍していきたいです。

【伊藤 洸輝/飛込】
エリートアカデミーに入り半年がたちました。最初は、不安で心が

おしつぶされそうになっていましたが同じ階の人達が話しかけてく

れてここまで楽しく生活をしてこれました。競技面では、今まで以

上のトレーニングを重ね筋肉もつけ練習も日々頑張ってきたので、

６月の試合から結果がついてきてくれました。

しかし、全国大会では、これさえ決まっていればというような試合

がいくつかあったのでこれからは今後の課題として、最初から最後

までしっかり集中し、練習でも失敗の数を減らしていけるようにしま

す。

また、自分は人と話すのが苦手なので積極的にあいさつなどを

してコミュニケーションをとっていこうと思います。

【飛込】
日本選手権飛込競技大会

８期生より
エリートアカデミーに入り半年が経って
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